
Tarybos narių gyventojų
priėmimo grafikas 

График приема жителей 
членами Совета

Visagino savivaldybės tarybos narių gyventojų priėmimo asmeniniais klausi-
mais 2016 m. rugsėjo mėn. grafikas (gyventojų priėmimas vyksta Parko g. 14-104).

Члены Совета Висагинского самоуправления в сентябре 2016 года
будут вести прием жителей по личным вопросам по следующему гра-
фику (прием - в 104 каб. самоуправления, ул. Парко, 14):

► Aleksandr KLOČAN – rugsėjo 5 d. nuo 17.00 iki 18.00 val.;
► Aurimas GUDAS – rugsėjo 5 d. nuo 17.00 iki 18.00 val.;
► Jevgenij ŠUKLIN – rugsėjo 6 d. nuo 17.00 iki 18.30 val.;
► Airida DRUS – rugsėjo 6 d. nuo 17.00 iki 18.00 val.;
► Boris LUKOŠKOV – rugsėjo 28 d. nuo 16.00 iki 17.00 val.;
► Nataliya RUKOSUEVA – rugsėjo 29 d. nuo 16.00 iki 18.00 val.

Visagino savivaldybės tarybos narių gyventojų priėmimo grafikas yra
paskelbtas svetainės www.visaginas.lt rubrikoje „Gyventojams – Gyventojų
priėmimas“.

График приема жителей членами Совета Висагинского самоуправле-
ния опубликован на интернет-сайте самоуправления www.visaginas.lt в
разделе «Новости».
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Самоуправление информирует 

Mero naujienos ...............................................Новости от мэра
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Administracijos direktorius Sergejus Mickevičius infor-
muoja apie vykdomą veiklą.

Директор администрации Сергей Мицкевич информи-
рует о выполняемой работе.

Впрошлую пятницу, 26 августа, в
Висагинасе с рабочим визитом
побывал вице-министр хозяйст -

 ва Гядиминас Онайтис. Одна из це лей
поездки - посетить ряд пред п риятий,
расположенных на территории само-
управления, таких как «Ви са гино ли -
ния», «Висагино энергия». Говоря о
госпредприятии «Висагино энергия»,
учредителем которого является мини-
стерство хозяйства, Г. Онайтис отме-
тил, что работает предприятие хо  ро шо,
стоимость поставляемого тепла для
города - одна из самых низких по
Литве. Но министерству известны
предложения, исходящие от висагин-
ских политиков - об изменении ста-
туса пре дприятия, и откликаясь на
это, министерство готово создать ра-
бочую группу, которая детально рас-
смотрела бы возможные варианты,
оценила, насколько они реальны.

Но прежде чем отправиться на
предприятия, вице-министр, по пригла -

Основная цель приезда мини-
стра - неординарная ситуация,
сложившаяся в Висагина се.

По  с ле нескольких часов рабо че го
обсу ж дения этой темы, министр ок -
 ружающей среды Кястутис Тречёкас
сказал для представителей СМИ
следующее: «По словам представи-
телей предприятия «Веспила», в
планах - строительство котельной на
биотопливе. Именно для этого на
площадку предприятия и начали за-
возить горючие отходы. Но ведь,
прежде всего, должен быть проект на
возведение такой котельной. Проект,
который должен быть согласован со
всеми институциями, должно быть
определено, насколько будущий объ-
ект безопасен для окружающей сре -
ды. Но проекта нет, почему-то на чали
с топлива. Явно нарушена необходи-
мая процедура. Есть ли нарушения и
законодательных актов - выясняем.
Предприятие обязано вывезти все за-
везенные отходы. Если этого не будет
сделано, будем обращаться в судеб-
ные инстанции. Очень хорошо, что и
общественность города, и власть Ви-
сагинаса обратили на эту ситуацию
внимание. Необходимо остановить
этот процесс. Если этого не сделать,
подобные случаи будут возможны и в
других регионах страны».

Работы по реновации 
бассейна завершены 

досрочно!
В начале августа предприятие «Эви -

конас» завершило работы по утеплению
здания бассейна в третьем микрорай-
оне, выполненные в рамках Игналин-
ской программы.

Напомним, что договор между ад-
министрацией Висагинского самоуправ-
ления и ЗАО «Эвиконас» был заключен
в конце февраля, срок исполнения -
один год. Подрядчик справился за
шесть месяцев, досрочно завершив все
необходимые работы, предусмотрен-
ные проек том.

Выполнено следующее: после под-
готовки проекта была проведена его
техническая экспертиза и начаты непо-
средственно работы. На современные
стеклопакеты заменены окна, утеплена кровля и наружные стены, утеплена,
а затем облицована плиткой цокольная часть здания. Приведена в порядок
вентиляционная система здания, а в помещении спортзала установлено два
дополнительных вентилятора. Заменены наружные двери. Более того, выпол-
нена модернизация центральной фасадной части здания: обустроен новый
вход, оборудован навесной козырек, обустроен пандус для удобства людей с
недугом. Одним словом, здание бассейна не узнать - настолько изменен его
облик. 30-го августа 2016 года объект сдан государственной комиссии, замеча-
ний по качеству к исполнителю нет.

«Благодарю предприятие «Эвиконас» за столь оперативно выполненную
работу. Спасибо всем специалистам, работникам предприятия, всем, кто по-
трудился на этом объекте, за ответственно и качественно выполненный заказ.
Особая благодарность - лично директору предприятия ЗАО «Эвиконас» Вик-
тору Лакину за профессиональное руководство коллективом», - говорит ди-
ректор администрации самоуправления Сергей Мицкевич.

Пресс-конференция

На встрече с
вице-министром

шению мэра Дали Штраупай те, побы-
вал в самоуправлении, где состоялась
встреча с руководством са мо  управ -
ления, а по ее итогам - пресс-конфе-
ренция. В этой рабочей встрече
принял участие член Сейма ЛР Аль-
гимантас Думбрава, который сопро-
вождал вице-министра в поезд ке. С
представителем минис те р ства хо-
зяйства обсужден целый ряд хозяй-
ственных вопросов и ситуация с
ИАЭС - говорилось о необходимости
постоянного внимания со стороны
ми нистерства хозяйства к это му важ-

нейшему объекту, где осуществля -
ется сложнейший процесс снятия
атомной станции с эксплуатации; о
реализованных и планируемых про-
ектах на территории самоуправления,
в том числе о проекте по со з данию
Смарт-парка; об идее создания на
площадке АЭС музея атомной энер-
гетики. Говорили и о не обходимости
помощи, поддержки предпринима-
тельству со стороны министерства, о
важности инвестиций - особенно для
такого сложного, особого региона, как
висагинский.

Министр окружающей среды - в Висагинасе
В тот же день, в пятницу 26 августа, в кабинете мэра состоялась еще

одна пресс-конференция. Вместе с членом Сейма Альгимантасом Дум-
бравой, по его приглашению, в Висагинас прибыл министр окружающей
среды Кястутис Тречёкас. Визит начался с того, что министр, член Сейма
и мэр самоуправления Даля Штраупайте отправились на территорию
предприятия «Веспила», куда завезены тонны отходов из Вильнюса -
оценить положение дел на месте. А позже в кабинете мэра состоялась
рабочая встреча и пресс-конференция для городских средств массовой
информации.

Подводя итоги состоявшейся
встре чи, мэр самоуправления Даля
Штраупайте сказала: «Мы, со сторо ны
самоуправления, должны требовать,
чтобы завезенные на тер  риторию са-
моуправления отходы были удале ны.
Как уже сообщалось, этот вопрос на
контроле у премьер-министра, по рас -
поряжению которого при Министерстве
окружающей сре ды создана специ-
альная рабочая группа, занимающаяся
выяснением всех обстоятельств. На
настоящее время ми нистерство оста-
новило дальнейший ввоз отходов. Нам
удалось выяснить, - продолжила мэр, -
что у предприятия «Веспила» имеется
разрешение на временное хранение
отходов только на три дня. Хотя за -
конодательно возможна выдача разре-
шения на временное хранение отходов
на три месяца. Разбираясь во всей этой
ситуации, не могу не задать вопрос -
мо жет ли кто-то сегодня поручиться,
что завезенные отходы не останутся
на на шей территории навсегда?
Цент ральной властью обязательно
дол ж ны быть внесены поправки в за -
конодательные акты, обязывающие
согласовывать подобные вопросы с
самоуправлениями. Кроме того, та кое
складирование необходимо согласовы-
вать с противопожарными структурами.
Очень надеюсь, что министерство раз-
решит все вопросы. И хочу еще раз по-

благодарить всех, кто помогал нам,
кто занимался и занимается этой
ситуацией: и общественность, и

членов Совета, и члена Сейма от на-
шего региона, и рядовых жителей, ко-
торые пытались противостоять этому
беспределу».

Далее мэр отметила, что Мини-
стерство окружающей среды для на-
шего самоуправления - одно из
самых важных, поэтому обсудили с
министром Кястутисом Тречёкасом
множество вопросов. И ситуацию с
принадлежностью лесных массивов,
большинство из которых - леса госу-
дарственного значения, что не позво-
ляет самоуправлению оперативно
реализовать ряд проектов. И тему
Игналинской атомной станции: и сам
процесс снятия с эксплуатации, и
хранение ядерных отходов это также
вопросы сохранения окружающей
среды, и поэтому министерство до -
лжно занимать активную позицию в
решении проблем, возникающих на
ИАЭС. Говорили о висагинских недо-
строях, о строениях, находящихся в
частном владении, расположенных и
в черте города, и на территории ви-
сагинской промзоны: необходимо
обя зать владельцев присматривать
за состоянием объектов, это должен
быть вопрос их строгой ответствен-
ности. Это тоже сфера министерства
окружающей среды, потому мы обра-
тили внимание министра и на этот
больной для нас вопрос.
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Dėl atliekų 
tvarkymo

Siekdami, kad gyventojai tinka-
mai šalintų susikaupusias komuna -
lines, statybos ir griovimo, didžią sias
atliekas ir antrines žaliavas, o mus
supanti aplinka būtų švari ir tvar kin -
ga, primename, kaip tinkamai tvarkyti
atliekas.

Komunalinių atliekų tvarkymas
Gyventojai, gyvenantys daugiabučiuose gyvenamuosiuose namuose, kuriuose

neįrengtos ar neeksploatuojamos šiukšlių išmetimo šachtos, susidarančias komu-
nalines atliekas privalo šalinti į kolektyvinius pusiau požeminius atliekų surinkimo
konteinerius.

Gyventojai, gyvenantys daugiabučiuose gyvenamuosiuose namuose su
šiukšlių išmetimo šachtomis, susidarančias atliekas privalo šalinti į atliekų surinkimo
konteinerius, esančius daugiabučiuose namuose.

Tęsinys 2 psl.

draudžiama!
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